

Miguel Diaz-Canel visite d'importantes entreprises à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, (RHC/ACN).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, nous a appelés ce mercredi à travailler pour un socialisme prospère et durable conformément aux valeurs de la Révolution et de Fidel Castro.

Miguel Diaz-Canel a visité d'importantes entreprises dans la province de Santiago de Cuba.

Aux laboratoires pharmaceutiques Oriente, Miguel Diaz-Canel a analysé avec les responsables de cette entreprise le potentiel d'exportation de ses produits d'origine biologique dont les comprimés d'anamu, une plante médicinale cubaine et le lecisan, qui ont une forte demande locale ainsi que ses capacités de satisfaire la demande des services de santé chez nous. L'année dernière, les laboratoires Oriente ont battu le record de production de sacs à perfusion.

Il a également visité la fabrique de sels de ré-hydratation, aujourd'hui en cours de montage. Cette fabrique doit couvrir toute la demande nationale.

Miguel Diaz-Canel avait entamé son parcours par la centrale sucrière Paquito Rosales, dans la commune de San Luis, où il a exprimé son intérêt pour les plans d'exportation et de plantation ainsi que pour les conditions de travail.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121089-miguel-diaz-canel-visite-dimportantes-entreprises-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba